



“Caravanas Ve’e Tata”, estrategia innovadora para llevar salud cercana a quienes más lo necesitan: SSO

•Brindarán *consultas generales, psicológicas y de odontología básica y preventiva, vacunación universal y refuerzo de esquemas, así como trámites de documentos oficiales sin costo, entre otros servicios*

Oaxaca de Juárez, Oax. 29 de abril de 2025.- Con el lanzamiento del programa Caravanas Ve’e Tata, que significa Casa de Salud en lengua mixteca, el Gobierno del Estado refleja la prioridad de garantizar atención médica permanente a las personas más desprotegidas del estado.

El secretario de Salud, Efrén Emmanuel Jarquín González, precisó que mediante esta iniciativa pionera que se realiza de manera interinstitucional, las acciones de atención se desplegarán principalmente en zonas de alta y muy alta marginación, así como de las áreas metropolitanas con mayores índices delictivos.

“Con Caravanas Ve’e Tata ponemos en el centro a quienes han carecido de servicios básicos de salud. Avanzamos juntos para cerrar brechas y garantizar el derecho a una vida plena y segura”, afirmó el titular de los Servicios de Salud de Oaxaca (SSO).

Detalló que, en esta primera etapa de despliegue, todo el sector Salud trabaja como un solo equipo para llevar a cada comunidad: consultas generales, psicológicas y de odontología básica y preventiva, vacunación universal y refuerzo de esquemas; además se brindarán trámites de documentos oficiales sin costo, como acta de nacimiento, emisión de CURP, entre otros.

Con el apoyo del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Oaxaca, dijo, se acercará una ludoteca móvil y cortes de cabello gratuitos, proveyendo bienestar integral a niñas, niños y familias.

El funcionario hizo énfasis que en una tercera etapa las caravas estarán conectadas con telesalud a través de tabletas con conexión satelital y equipamiento médico de punta. Esto permitirá: atención en medicina interna, pediatría, cirugía general y ginecología, entre otras, en tiempo real y sin ningún costo para la población.

Así como diagnóstico y seguimiento a distancia, reduciendo traslados y tiempos de espera, lo que permitirá una coordinación directa con hospitales y especialistas de referencia.

“Con esta herramienta tecnológica, acercamos las especialidades médicas donde antes era imposible llegar, garantizando calidad y calidez sin distinción”, subrayó el titular del sector Salud.



Mediante Caravanas Ve'e Tata, el Gobierno de Oaxaca refrenda su compromiso de servicio y su visión de un estado donde la salud y el desarrollo humano sean un derecho efectivo.

Finalmente, Jarquín González invitó a la población a estar atenta a las fechas y puntos de reunión que se darán a conocer en los próximos días, y aseguró que SSO trabaja para construir un Oaxaca más fuerte y saludable.

-0-

